



Ipfmess-Mädle sind bereit

Wenn die Ipfmesse so schön wird wie ihre Festdamen, kann nichts schiefgehen: Lisa Hahn (Baldern), Birgit Maria Tschunko (Oberdorf), Anne Kullick (Trochtelfingen), Verena Schmid (Flochberg), Verena Häußler (Aufhausen), Sina Gröner (Bopfingen), Ariane Kinzler (Unterriffingen) und Nicole Fischer (Schloßberg, von links) vertreten die Ortsteile auf allen Terminen. Julia Uhl, das

Ipfmess-Mädle aus Kerkingen, fehlt auf dem Bild. Petra Mailänder aus Flochberg hat die Dirndl maßgeschneidert, Irene Benedikter (Mitte) hat sie gestiftet. IJ/FOTO: HAFI

